

# ガーデン シティクラブ 大阪 | 会報誌 2010 April

vol. 14



私の  
一筆  
太田 良一

誠  
実

太田 良一

This interview 【今号の会員様インタビュー】

「誠実」、  
それは約束を守ること

日東电工(株)常勤監査役 太田 良一



## ご利用いただくほどに、価値あるエグゼクティブプラン GCCO INFORMATION

### Lounge

#### お花見弁当&会席フェア

春の食材をふんだんに使った、  
お弁当&会席が登場!

新鮮な旬の食材を彩り豊かに仕上げた  
お弁当&会席は、春のご挨拶まわりや  
歓迎会にぴったり。

この機会にぜひご賞味ください。



◎期間／4/1(木)～4/30(金)

◎料金／お花見弁当 ¥2,000(ランチタイムのみ)  
お花見会席 ¥6,000(ディナータイムのみ)



✿お花見会席をご注文いただきますと

- ウェルカムビールORソフトドリンクプレゼント
- フレッシュ特典 お連れ様が新入社員の場合 ビジター料金無料

### Banquet

#### 2010 GCCOワールドカップ プラン

ワールドカップ開催にちなんだスペシャルプラン。

迫力ある大スクリーンで、試合を上映!参加者全員で優勝国を大予想。

正解者には、後日景品をプレゼント!!

世界の大舞台を観戦しながら、

世界の味も堪能できるのは今だけ!!



**SOCER**

◎実施人数／6名様～ ◎利用時間／2時間制

◎期間／5/1(土)～6/30(水)

◎料金／¥8,000  
和洋ブッフェ+ワールドビア+  
通常フリードリンク

¥6,000  
和洋ブッフェ+  
通常フリードリンク

和洋ブッフェ+フリードリンクのプランです



料理 ブッフェ13品

FIFAランキング  
上位チームの各国料理

飲物 フリードリンク

ワールドビア7種…FIFAランキング上位7国  
通常フリードリンク4種…ビール・焼酎・ソフトドリンク

### Event

#### GCCOメンバーシップ・コミッティ主催 第22回 メンバーズパーティ 阪神甲子園球場

#### 「歴史館見学」と「野球観戦」

2010年3月14日にオープンした、「甲子園歴史館」を見学し、甲子園の長い歴史と一緒に触れてみませんか。その後は、広島戦を観戦し、大いに盛り上がりましょう!



◎参加費／¥3,000

◎日 時／4/22(木) 15:00～  
試合終了まで

◎ホスト／阪神電気鉄道株 常務取締役  
木戸 洋二氏

#### タイムスケジュール

15:00～15:30 球場内見学  
(ロイヤルスイート、本部周り席など)  
15:30～17:00 甲子園歴史館見学  
17:00～17:45 懇親会  
18:00～ 試合観戦(広島戦)  
(3塁アルプスorレフト外野)

#### 第10回アクティビティ・コミッティ主催

#### 「大阪駅新北ビル(仮称)見学」

地上28階、地下3階、延べ床面積430,000m<sup>2</sup>。  
駅と街が一体となった新たな駅ビル「大阪駅新北ビル(仮称)」。大阪の新しいランドマークを、  
一足早く見学してみませんか。



◎参加費／¥3,000(懇親会込)

◎日 時／4/27(火) 15:00～19:00  
◎集合場所／ガーデンシティクラブ大阪  
◎定員／20名

◎タイムスケジュール  
15:00～17:30 見学会  
17:30～19:00 懇親会

◎ホスト／高砂熟成工業株 大阪支店  
顧問 村井 靖宏氏

◎講師／高砂熟成工業株  
技術三部技術一課  
統括所長 山根 誠氏

#### GCCOメンバーシップ・コミッティ主催 第6回YEA主催 「ビジネスプレゼンテーション」 ～ビジネスマッチングへの第一歩～

##### プレゼン企業

4年間で3,000社が導入、  
画期的な社員教育サービス  
～今年こそ全社員の底上げを～  
トマツイノベーション株式会社  
大阪支社長 シニアマネージャー 前田 寛之氏  
他1社



自薦・他薦を含め、2社登場して頂きます。

今後のビジネスマッチングへの第一歩としてご興味ある方、ぜひご参加下さいませ。

◎参加費／¥3,000(懇親会込)

◎日 時／4/26(月) 18:30～20:30  
◎ホスト／株式会社エクス 代表取締役社長 抱 厚志氏(委員長)

株式会社梅酒屋 代表取締役 上田 久雄氏  
株式会社ワールドステーション 代表取締役 富永 優子氏(五十音順)

◎理事長 病院長 渡辺 真一郎氏

◎講師／櫻橋渡辺病院  
画像診断科長 兼 放射線科部長  
小山 靖史氏

#### GCCOメンバーシップ・コミッティ主催 第23回 メンバーズパーティ 「メタボリックシンドローム診断と 画像で見る動脈硬化治療の最前線」

メタボリックシンドロームは、高血圧、脂質代謝異常、糖代謝異常と内臓脂肪により診断される。これらの要素は、心血管障害や脳血管障害などの深刻な合併症を発症する。今日のメタボリックシンドロームの診断と最新の心臓画像診断の能力について、ご紹介致します。



【略歴】 愛媛大学医学部医学科卒業  
1993年～ 愛媛大学医学部付属病院  
1994年～ 愛媛県立中央病院  
1995年～ 愛媛県立今治病院  
2003年～ クリーブランドクリニック  
2006年～ 桜橋渡辺病院 内科  
2007年～ 桜橋渡辺病院 心臓・血管センター  
画像診断科長  
2008年～ 桜橋渡辺病院 心臓・血管センター  
画像診断科長 兼 放射線科部長

料金はすべて税金・サービス料が含まれております。

### スタッフ紹介 vol. 14

かどおか まさみ  
洋食調理 角岡 雅美

「お料理に心をこめて!」

会員様に喜ばれる料理をお出しできる様努めてまいります。  
よろしくおねがいします。

◎趣味:スノーボード  
◎生年月日:昭和56年5月4日(28歳)



イベントのお申し込み・各種お問い合わせは

**TEL.06-6343-7770**

会報に関するご意見・ご要望もお待ちしております。

GARDEN CITY CLUB OSAKA  
〒530-0001 大阪市北区梅田2-5-25 ハービスOSAKA 6F  
TEL:06-6343-7770 FAX:06-6343-7773

<http://www.gcco.jp/>  
メールでのお問い合わせは info@gcco.co.jp

## G C C O レポート

### 第20回メンバーズパーティ 「世界のエネルギーと地球環境対策」

(2010年2月16日(火)開催)

株式会社相談役 宮本一氏をホストに迎え、今年最初のメンバーズパーティが開催されました。地球再生計画の取組み事例を元に、原子力の活用などを話され、大変

興味深い講演となりました。懇親会では、2009年度において多数の新規会員をご紹介頂いた、株式会社エクス代表取締役社長 堀厚志氏の表彰式も開催されました。



左:メンバーシップ・コミッティ委員長 宮本一氏  
右:メンバーシップ・コミッティ委員 堀厚志氏

### 第9回アクティビティ・コミッティ 主催イベント「酒蔵見学」

(2010年2月26日(金)開催)

宮水で有名な「白鷹」の酒蔵に、日本酒好き24名で見学に行ってまいりました。酒蔵の歴史に触れながら、絞りたての原酒を楽しみました。



集合写真

### 第21回メンバーズパーティ 「大阪弁川柳と大阪人気質」

(2010年3月9日(火)開催)

「ここだけの話してせと 言いまぐり」「妻無口 どれがバレたん 聞かれへん」大阪弁川柳のコンテスト実行委員長をもつとめる、株式会社の代表取締役 池田吉孝氏をホストに迎え講演頂きました。味のある川柳に、会場からは笑いが起こり、とても楽しい会となりました。



池田吉孝氏

## 「誠実」、 それは約束を守ること

太田 良一 Ota Ryoichi

### 「運命的な」選択



たまたま父親と同じ高校に進んだ。野球部の主将も務めた親父と同じ道は進みたくない、陸上に打ち込んだ。100メートルを11秒後半で走っていたからだ。今の北九州市八幡高校だが、2年後輩に、あの舛添要代議士がいた。教科書も知らない神童、とその秀才振りは当時から鳴り響いていた。私は陸上で大成することはできなかつたが、向上心を持ち続けることの大切さは、学ぶことができた。そんな親の背中のどこを見たのか、息子は野球に打ち込み、市立船橋高校時代に2回も甲子園の土を踏んだ。捕手、3番で出場した3年生の夏の大会では、ベスト8まで勝ち進んだ。その後、バッテリーそろって明治大学に進み、神宮でも頑張ったが今はその経験を生かしてスポーツトレーナーの道を歩んでいる。

私の大学時代は、東大安田講堂占拠、落城に象徴される学園紛争の真っただ中。4回生のときなど、2カ

を先取りした、さまざまな付加価値を付けて、13500種類もの製品を製造販売し、液晶パネル用偏光フィルムや海水淡水化用逆浸透膜など20を超える製品で、世界シェアナンバーワンの地位にある。

日本万国博覧会の年に入社した私は、東京支店でテレビ類の営業を19年務めるなど、2001年に取締役資材担当になるまで、会社生活の過半を営業畠で過ごした。ここでさまざまな体験を通じて、会社の経営理念である「お客様第一」を自分なりに実現するための拠り所が「誠実」にあることを学んだ。広辞苑による根幹は「約束を守ること」であるが、そのあるのだと、仕事を通じて確信するようになった。

あるとき、大手のお得意先に、開発営業を行った。その会社の製品や技術の幅を広げ、進化を促進する可能性のあるさまざまな提案に、先方は大いに喜び、具体化の

### 若がい頃の太田氏



検討を約束した。ところがいつまでたっても、なしおつぶて。そこで調べてみると、わが社の提案をそつくり協力企業に持ち込み、そこでの実用化を進めていることがわかった。いくら大手の得意先とはいえ、信義にもとる行為である。厳しく抗議するとともに、以後の取引を辞退した。飛び鳥落とす勢いだった、その会社の経営不振が伝えたのはそれからしばらくたつてのことだった。

### 向上心を失わず、現状否定も辞さず

日東電工の特徴は、創業以来貫して、顧客本位実現のための攻めの経営を貫いているところだ。8年後に創業100年を迎える今は無(なくす)減(へらす)代替(替える)を合言葉にグリーン(環境)クリーン(エネルギー)ファイン(医療)分野での顧客の新たな価値創造実現に向け、現状否定も辞さない挑戦を始めている。企業としての向上心を失えば、顧客はもとより、ステークホルダー(利害関係者)に「誠実」であり続けることもできなくなるからだ。それは自らにも「誠実」でなくなることを意味している。

あるとき、大手のお得意先に、開発営業を行った。その会社の製品や技術の幅を広げ、進化を促進する可能性のあるさまざまな提案に、先方は大いに喜び、具体化の

### 20を超える製品で、世界シェアトップ

1月31日に行われた大阪国際女子マラソンの公式スピンサーであることや、東海道新幹線車内のLED掲示板の「グローバル・チップ」のPRなどで、日東電工の知名度も1970年の入社時に比べると、格段に上がっている。現在の日東電工は、1918年の創業以来の電気絶縁テープに代表されるテープ類とシート類に、時代のことだった。

ある消費財メーカーではなかつたからか、青二才の受け売りのマーケティング論も熱心に聞いてもらえたようと思う。帰路、途中にあった古びた映画館で、高倉健、鶴田浩二の任侠映画3本立てを観て下宿に帰り着くと、追っかけるようにして内定の電報が届いた。同じく内定をもらった安宅産業より、こちらの方が活躍の場が多そうだと思い、日東電工にお世話をすることにした。総合商社の名門、安宅産業が石油事業の失敗から、伊藤忠商事に吸収されたのは、それから7年後のことだった。

太田さんは取締役就任以降、資材調達担当として、「お客様」日東電工の窓口代表になられた。それまでお客様の営業を追求し続けてこられた経験を生かし、仕入れ先とのパートナーシップ、お互いの研究開発部門を巻き込んだ資材調達に切り替えられた。この「太田流」代により、新たな製品技術開発に貢献されたケースは、二つではないようだ。このように最前線現場で得た知識や経験を新たな知恵として昇華させる「知恵」を仕事を通じて体得した志の高い人々、それぞれの会社への献身の精神が、日本経済の類稀なる発展につながったことは間違いない。が、こうした人々、大正から昭和初期生まれの企業戦士第二世代に続き、昭和20年代までの第二世代のリタイアが始まっている。日本のこの素晴らしいDNAはきちんと次世代へ継承されているのだろうか。オーブンラエベスト、無減代を掲げ、役員会の席順廃止や全員さんづけ呼称など、開かれた組織づくりを通じて、攻めの「人財」育成に挑戦し続ける日東電工は、その業績から見ても大丈夫なようだが、懸念される会社は少なくない。太田さんの座右名の一つに「人間万事塞翁が馬」がある。多くの場合、この故事が教える「第三者としての視点的重要性」を忘れ、時の成功が未来永劫続くかのような錯覚から未だ脱しえないところに、問題の根の深さがあるようだ。太田さんの平易な言葉の数々から、多くのことを学ぶことができた1時間だった。(編集者)

## おごらず、あきらめず



### 第21回メンバーズパーティ 「大阪弁川柳と大阪人気質」

(2010年3月9日(火)開催)

「ここだけの話してせと 言いまぐり」「妻無口 どれがバレたん 聞かれへん」大阪弁川柳のコンテスト実行委員長をもつとめる、株式会社の代表取締役 池田吉孝氏をホストに迎え講演頂きました。味のある川柳に、会場からは笑いが起こり、とても楽しい会となりました。



池田吉孝氏

私は最近、大阪の住まい近くのゴルフスクールに通い始めている。一時、ハンディ7までいた打球で、甘んじることなく、今一度、スイングから再構築し、近い将来の第二の人生におけるゴルフの「付加価値」を高めたいからだ。目標を持つて、挑戦し続けるという向上心を失わない。それが、私の自分への「誠実」な生き方だと思うからだ。

安宅産業消滅時、「ついてるね」と私の選択を喜んでくれた母は、米寿の今なお、北九州で詩吟に書道、カラオケを学んでいる。詩吟、書道などは塾を開いていたにもかかわらず。

会員本位を掲げるガーデンシティクラブも、常に自らに誠実であつてもらいたい。そのためには、苦痛やりスクを伴う現状否定に、否定的であつてはならない。